
奥州市
おうしゅうし

多言語
た げ ん ご

情報紙
じょうほうし

 

2024年
ねん

4月
がつ

 

 

 

休
やす

みの日
ひ

の病 院
びょういん

 午前
ご ぜ ん

08:30 ～ 午後
ご ご

04:00 まで 

いつ？ 病 院
びょういん

 ☎  住 所
じゅうしょ

 

日曜日
にちようび

・祝 日
しゅくじつ

・休
やす

みの日
ひ

 奥 州
おうしゅう

金ヶ崎
かねがさき

休 日
きゅうじつ

診療所
しんりょうじょ

 0197-25-3935 水沢
みずさわ

字
あざ

多賀
た が

21-1 

いつ？ 先生
せんせい

の名前
な ま え

 病 院
びょういん

の名前
な ま え

 

7 日
なのか

 北 條
ほうじょう

先生
せんせい

  前沢
まえさわ

眼科
が ん か

クリニック 

1 4 日
じゅうよっか

 本田
ほ ん だ

先生
せんせい

  本田
ほ ん だ

胃腸
いちょう

内科
な い か

 

21日
にち

 村井
む ら い

先生
せんせい

  村井
む ら い

小児科
しょうにか

クリニック 

28日
にち

 阿部
あ べ

先生
せんせい

 さくらクリニック 

29日
にち

 李
り

先生
せんせい

 水沢
みずさわ

形成
けいせい

外科
げ か

医院
い い ん

 

 

夜
よる

の病 院
びょういん

 午後
ご ご

06:30 ～ 午後
ご ご

09:00 

いつ？ 病 院
びょういん

 ☎ 住 所
じゅうしょ

 

毎日
まいにち

(年 中
ねんじゅう

無休
むきゅう

) 奥 州
おうしゅう

金ヶ崎
かねがさき

夜間
や か ん

診療所
しんりょうじょ

 0197-25-3935 水沢
みずさわ

字
あざ

多賀
た が

21-1 

 

日曜日
にちようび

の歯
は

医者
い し ゃ

 午前
ご ぜ ん

09:00 ～ 正午
しょうご

12:00 

7 日
なのか

 神尾
か み お

歯科
し か

クリニック 0197-28-1182 水沢上
みずさわかみ

姉体
あねたい

 

1 4 日
じゅうよっか

 なかじま歯科
し か

クリニック 0197-51-7797 水沢
みずさわ

字
あざ

高網
こうあみ

 

21日
にち

 中田町
なかたちょう

歯科
し か

医院
い い ん

  0197-23-3415 水沢
みずさわ

中田町
なかだちょう

 

28日
にち

 あべ歯科
し か

医院
い い ん

 0197-22-8522 胆沢
い さ わ

小山
お や ま

字
あざ

尼
あま

沼
ぬま

 

 

子供
こ ど も

救 急
きゅうきゅう

相談
そうだん

電話
で ん わ

 午後
ご ご

07:00 ～ 次
つぎ

の日
ひ

の午前
ご ぜ ん

08:00 

毎日
まいにち

(年 中
ねんじゅう

無休
むきゅう

)     019-605-9000  

 

日曜日
にちようび

の整骨院
せいこついん

 午前
ご ぜ ん

09:00 ～ 午後
ご ご

03:00 

7 日
なのか

 古村
こ む ら

整骨院
せいこついん

 0197-24-4542 水沢
みずさわ

字
あざ

三本木
さんぼんぎ

 

1 4 日
じゅうよっか

 伊藤
い と う

整骨院
せいこついん

 0197-22-3851 水沢
みずさわ

南大鐘
みなみおおがね

 

21日
にち

 信
まこと

スパイラル整骨院
せいこついん

 0197-35-0894 江刺
え さ し

南大通
みなみおおどお

り 

28日
にち

 田代
た し ろ

整骨院
せいこついん

 0197-23-5188 水沢
みずさわ

太
たい

日通
にちどお

り 

 

  

 

 

 

 

 

休
やす

みの日
ひ

・夜
よる

の病院
びょういん

(4月
がつ

） 

 

 

 

 

 

 

 

【発行
はっこう

】 

奥州市
おうしゅうし

未来
み ら い

羅針盤課
ら し ん ば ん か

ILC
ＩＬＣ

・

多文化
た ぶ ん か

共 生
きょうせい

推進室
すいしんしつ

 

奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

税
ぜい

の お知らせ
   し

 （ID 538） 

4月
がつ

上 旬
じょうじゅん

に 固定
こ て い

資産税
しさんぜい

の お知
し

らせを 送
おく

ります。 

固定
こ て い

資産税
しさんぜい

(1期
き

)は、2024年
ねん

4月
がつ

30日
にち

（火曜日
か よ う び

）までに、お金
かね

を 払
はら

って ください。 

払
はら

うのを 忘
わす

れないように、口座
こ う ざ

振替
ふりかえ

(口座
こ う ざ

を 決
き

めて 支
し

払
はら

う)を 使
つか

って ください。 

■問
と

い合
あ

わせ：市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

) 納税課
のうぜいか

（☎ 0197-34-2227） 

 



 

① 行 政
ぎょうせい

相談
そうだん

 

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 12日
にち

(金曜日
きんようび

)，26日
にち

(金曜日
きんようび

) 午後
ご ご

01:00 ～ 午後
ご ご

03:00 

市
し

役所
やくしょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ 10 日
と お か

(水曜日
すいようび

) 午前
ご ぜ ん

09:30 ～ 午前
ご ぜ ん

11:30 

市
し

役所
やくしょ

(前沢
まえさわ

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

福祉
ふ く し

グループ 11日
にち

(木曜日
もくようび

） 午前
ご ぜ ん

09:00 ～ 正午
しょうご

12:00 

市
し

役所
やくしょ

(胆沢
い さ わ

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ 23日
にち

(火曜日
か よ う び

) 午後
ご ご

01:30 ～ 午後
ご ご

03:00 

衣 川
ころもがわ

保健
ほ け ん

福祉
ふ く し

センター 11日
にち

(木曜日
もくようび

） 午後
ご ご

01:30 ～ 午後
ご ご

03:30 

 

② 人権
じんけん

相談
そうだん

 

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 04 日
よっか

(木曜日
もくようび

)，18日
にち

(木曜日
もくようび

) 

午後
ご ご

01:30 ～ 午後
ご ご

03:30 
市
し

役所
やくしょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ 16日
にち

(火曜日
か よ う び

) 

前沢
まえさわ

地区
ち く

センター 04 日
よっか

(木曜日
もくようび

) 

衣 川
ころもがわ

保健
ほ け ん

福祉
ふ く し

センター 11日
にち

(木曜日
もくようび

） 

 

③ 消費
しょうひ

生活
せいかつ

相談
そうだん

            

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 (月曜日
げつようび

) ～ (金曜日
きんようび

) 
午前
ご ぜ ん

09:00 ～ 午後
ご ご

05:00 

(受付
うけつけ

は 午後
ご ご

4:00 まで) 

市
し

役所
やくしょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ ※ 毎 週
まいしゅう

(月曜日
げつようび

) 

午前
ご ぜ ん

10:00 ～ 午後
ご ご

03:00 

市
し

役所
やくしょ

(前沢
まえさわ

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

福祉
ふ く し

グループ ※ 毎 週
まいしゅう

(火曜日
か よ う び

) 

市
し

役所
やくしょ

(胆沢
い さ わ

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ ※ 毎 週
まいしゅう

(木曜日
もくようび

) 

衣 川
ころもがわ

保健
ほ け ん

福祉
ふ く し

センター ※ 毎 週
まいしゅう

(金曜日
きんようび

) 

 

➃ 無料
むりょう

法律
ほうりつ

相談
そうだん

            

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 ※ 10 日
と お か

(水曜日
すいようび

)，23日
にち

(火曜日
か よ う び

) 午前
ご ぜ ん

10:00 ～ 午後
ご ご

04:00 

 

⑤ 多重
たじゅう

債務者
さいむしゃ

弁護士
べ ん ご し

無料
むりょう

相談
そうだん

    

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 ※ 03 日
みっか

(水曜日
すいようび

)，16日
にち

(火曜日
か よ う び

) 午前
ご ぜ ん

10:00 ～ 午後
ご ご

03:00 

 

⑥ くらしとお金
かね

の安心
あんしん

相談
そうだん

  

市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 ※ 17日
にち

(水曜日
すいようび

) 
午後
ご ご

 1:00 ～ 午後
ご ご

04:00 
市
し

役所
やくしょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

)市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ ※ 03 日
みっか

(水曜日
すいようび

) 

 

⑦ 年金
ねんきん

相談
そうだん

                

市
し

役所
やくしょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

) ※ 04 日
よっか

(木曜日
もくようび

) 午前
ご ぜ ん

10:00 ～ 午後
ご ご

03:30 

【共 通
きょうつう

】※ 予約
よ や く

を して ください 

 

相
そう

 談
だん

（4月
がつ

） 

問
と

い合
あ

わせ・予約
よ や く

が できる ところ 

①～⑥ 市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

（☎ 0197-34-2915）   ⑦ 一関年金事務所
い ち の せ き ね ん き ん じ む し ょ

（☎ 0191-23-4246） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■問
と

い合
あ

わせ・予約
よ や く

ができる ところ 

①～⑥ 市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

（☎ 0197-34-2915）   ⑦ 一関年金事務所
い ち の せ き じ む し ょ

（☎ 0191-23-4246） 

お知
し

らせ 

Kuu01 

火災
か さ い

警報器
けいほうき

は 10年
ねん

を 目安
め や す

に 交換
こうかん

を 

家
いえ

に 火災
か さ い

警報器
けいほうき

を 付
つ

けなければなりません。古
ふる

くなった 火災
か さ い

警報器
けいほうき

は 危
あぶ

ないです。 煙
けむり

や 温度
お ん ど

を 感
かん

じることが 

できなくなります。家族
か ぞ く

の 命
いのち

を 守
まも

るために、10年
ねん

になったら  新
あたら

しいものに かえて ください。 

■問
と

い合
あ

わせ：奥 州
おうしゅう

金ヶ崎
かねがさき

行 政
ぎょうせい

事務
じ む

組合
くみあい

消 防
しょうぼう

本部
ほ ん ぶ

（☎ 0197-24-7211） 

ヨイ歯
は

デー テレホン相談
そうだん

 (お金
かね

は かかりません) 

■なに？ ① 歯
は

の 悩
なや

み  ② 口
くち

の中
なか

の健康
けんこう

の 悩
なや

みを   電話
で ん わ

で 聞
き

くことが できます。 

■いつ？ 4月
がつ

18日
にち

（木曜日
もくようび

） 

■何時
な ん じ

？ 

【電話
で ん わ

受付
うけつけ

】午前
ご ぜ ん

10時
じ

から 午後
ご ご

7時
じ

まで 電話
で ん わ

を して ください。 

【回
かい

  答
とう

】午後
ご ご

7時
じ

以降
い こ う

 歯科
し か

医師
い し

から 相談者
そうだんしゃ

に 電話
で ん わ

を します。 

■問
と

い合
あ

わせ：県
けん

保険医
ほ け ん い

協 会
きょうかい

ヨイ歯
は

デー テレホン相談係
そうだんがかり

（☎ 0196-51-7341） 

普通
ふ つ う

救 命
きゅうめい

講 習
こうしゅう

Ⅰ 

もっと 知
し

りたいなら 市
し

ホームページを 見
み

て ください。 

■いつ・どこで？   

① 4月
がつ

21日
にち

(日曜日
にちようび

)  

午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 正午
しょうご

12時
じ

まで 

衣 川
ころもがわ

分署
ぶんしょ

 

② 5月
がつ

19日
にち

(日曜日
にちようび

)  金ヶ崎
かねがさき

分署
ぶんしょ

 

③ 6月
がつ

16日
にち

(日曜日
にちようび

)  水沢
みずさわ

消 防
しょうぼう

署
しょ

 

➃ 7月
がつ

28日
にち

(日曜日
にちようび

)  胆沢
い さ わ

分署
ぶんしょ

 

⑤ 8月
がつ

25日
にち

(日曜日
にちようび

)  前沢
まえさわ

分署
ぶんしょ

 

⑥ 9月
がつ

29日
にち

(日曜日
にちようび

)  午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 午前
ご ぜ ん

11時
じ

まで 水沢
みずさわ

消 防
しょうぼう

署
しょ

 

 
※ ① 実技

じ つ ぎ

だけ ② 参加
さ ん か

する前
まえ

に WEB講習会
こうしゅうかい

を 受
う

けて ください。 

   ③ 証明書
しょうめいしょ

を 持
も

って 来
き

てください。 

■なに？  

① 心肺
しんぱい

蘇生法
そせいほう

    ② ＡＥＤの 使
つか

い方
かた

    ③ 異物
い ぶ つ

除去法
じょきょほう

(のどに 詰
つ

まった物
もの

を 取
と

り除
のぞ

く方法
ほうほう

)      

④ 出 血
しゅっけつ

を 止
と

める方法
ほうほう

   

■だれ？ 中学生
ちゅうがくせい

以上
いじょう

    

■何人
なんにん

？ 各回
かくかい

 15～25人
にん

 

■いくら？ ￥0(お金
かね

は かかりません)  

■申込
もうしこ

みは いつまで？ 始
はじ

まる 2日
か

前
まえ

までに 申
もうし

込
こ

んで ください。 

■問
と

い合
あ

わせ：奥 州
おうしゅう

金ヶ崎
かねがさき

行 政
ぎょうせい

事務
じ む

組合
くみあい

消 防
しょうぼう

本部
ほ ん ぶ

（☎ 0197-24-7211） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

イベント 

Kuu01 

マイナンバーカード 時間外
じかんがい

・休 日
きゅうじつ

窓口
まどぐち

（ID 12381） 

マイナンバーカードを 作
つく

ることが できます。マイナンバーカードを もらうことが できます。 

◎ 時間外
じかんがい

窓口
まどぐち

 

■いつ？  

① 4月
がつ

11日
にち

  ② 4月
がつ

25日
にち

  ③ 5月
がつ

9 日
ここのか

  ④ 5月
がつ

23日
にち

 （全
すべ

て 木曜日
もくようび

） 

■何時
な ん じ

？ 午後
ご ご

5時
じ

15分
ふん

から 午後
ご ご

8時
じ

まで 

◎ 休 日
きゅうじつ

窓口
まどぐち

(休
やす

みの日
ひ

)（行
い

く前
まえ

に 申
もう

し込
こ

んで ください）  

■いつ？  

① 4月
がつ

27日
にち

（土曜日
ど よ う び

）  ② 4月
がつ

28日
にち

（日曜日
にちようび

）  ③ 5月
がつ

25日
にち

（土曜日
ど よ う び

）  ④ 5月
がつ

26日
にち

（日曜日
にちようび

） 

■何時
な ん じ

？ ・午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 正午
しょうご

12時
じ

まで   ・午後
ご ご

1時
じ

から 午後
ご ご

3時
じ

まで 

【共 通
きょうつう

】 

① 持
も

って 来
き

てほしい もの など： 本人
ほんにん

確認
かくにん

が できるもの(運転
うんてん

免許証
めんきょしょう

など)が 必要
ひつよう

です。 

 ② その他： 14歳
さい

から 下
した

の子
こ

どもは 親
おや

と いっしょに 来
き

て ください。  

■どこ？問
と

い合
あ

わせ：市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

) 市民課
し み ん か

（☎ 0197-34-2223） 

江刺
え さ し

 桜
さくら

まつり 

■いつ？ 4月
がつ

6 日
むいか

 (土曜日
ど よ う び

) ～ 5月
がつ

6 日
むいか

（月曜日
げつようび

） 

■何時
な ん じ

？ ライトアップする 時間
じ か ん

は、午後
ご ご

5時
じ

から 午後
ご ご

11時
じ

まで   

■どこ？ 旧岩谷堂
きゅういわやどう

共 立
きょうりつ

病 院
びょういん

（明治
め い じ

記念館
きねんかん

）、館山
たてやま

史跡
し せ き

公園
こうえん

、 源 義 経
みなもとのよしつね

供養塔
くようとう

、蔵
くら

町
まち

モール など 

■なに？ ぼんぼり点灯
てんとう

や ライトアップ   

■問
と

い合
あ

わせ：奥 州
おうしゅう

商 工
しょうこう

会議所
かいぎしょ

 江刺
え さ し

支所
し し ょ

（☎ 0197-35-2514） 

 

 

 

 

 

【発行
はっこう

】 

奥州市
おうしゅうし

未来
み ら い

羅針盤課
ら し ん ば ん か

ILC
ＩＬＣ

・多文化
た ぶ ん か

共 生
きょうせい

推進室
すいしんしつ

 

奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奥 州
おうしゅう

宇宙
うちゅう

遊学館
ゆうがくかん

の イベント 

◎4月
がつ

星空
ほしぞら

観望会
かんぼうかい

 

■いつ？ 4月
がつ

13日
にち

（土曜日
ど よ う び

）   

■何時
な ん じ

？ 午後
ご ご

7時
じ

から 午後
ご ご

8時半
じ は ん

まで  

■なに？ ① お話
はなし

「北斗
ほ く と

七星
しちせい

の秘密
ひ み つ

」      

② 星空
ほしぞら

観望会
かんぼうかい

「星座
せ い ざ

を 見
み

よう ～おおぐま座
ざ

、こぐま座
ざ

編
へん

～」 

■いくら？ ￥0(お金
かね

は かかりません) ※奥 州
おうしゅう

宇宙
うちゅう

遊学館
ゆうがくかん

に 入
はい

るための お金
かね

は かかりません。 

◎開館
かいかん

記念
き ね ん

「特別
とくべつ

講演会
こうえんかい

『VERA の建設
けんせつ

と 成果
せ い か

、そして 未来
み ら い

』」 

■いつ？ 4月
がつ

21日
にち

（日曜日
にちようび

）     

■何時
な ん じ

？ 午後
ご ご

2時
じ

から 午後
ご ご

3時半
じ は ん

まで  

■だれが？ 元
もと

国立天
こくりつてん

文台
もんだい

水沢
みずさわ

VLBI観測
かんそく

所 長
しょちょう

・小林
こばやし

秀行
ひでゆき

さん 

■いくら？ ￥0(お金
かね

は かかりません) ※奥 州
おうしゅう

宇宙
うちゅう

遊学館
ゆうがくかん

に 入
はい

るための お金
かね

は かかりません。 

◎サンデースクール「月
つき

に 人間
にんげん

は 住
す

めるかな？」  

■いつ？ 4月
がつ

28日
にち

（日曜日
にちようび

）    

■何時
な ん じ

？ 午後
ご ご

2時
じ

半
はん

から 午後
ご ご

3時
じ

半
はん

まで     

■だれ？ 小学生
しょうがくせい

以上
いじょう

  

※ 低学年
ていがくねん

(小学校
しょうがっこう

の 1・2年生
ねんせい

)は 保護者
ほ ご し ゃ

(親
おや

、または 親
おや

の代
か

わりを する人
ひと

)と 一緒
いっしょ

に 来
き

て ください。 

■何人
なんにん

？ 20人
にん

（行
い

く前
まえ

に 申
もう

し込
こ

んで ください） 

■いくら？ ￥0(お金
かね

は かかりません) ※奥 州
おうしゅう

宇宙
うちゅう

遊学館
ゆうがくかん

に 入
はい

るための お金
かね

は 必要
ひつよう

です。 

■どこ？ 申
もうし

込
こ

み・問
と

い合
あ

わせ：奥 州
おうしゅう

宇宙
うちゅう

遊学館
ゆうがくかん

（☎ 0197-24-2020） 

 

 

 

 

第
だい

47回
かい

 奥州前沢
おうしゅうまえさわ

春
はる

まつり（ID 10717） 

■いつ？ 4月
がつ

21日
にち

（日曜日
にちようび

）  

■何時
な ん じ

？ 午前
ご ぜ ん

10時
じ

から 午後
ご ご

4時
じ

半
はん

まで ※ 雨
あめ

が 降
ふ

っても やります。 

■どこ？ 前沢
まえさわ

ふれあいセンター駐 車 場
ちゅうしゃじょう

、前沢
まえさわ

総合
そうごう

支所
し し ょ

の 周
まわ

り 

■なに？ 前沢
まえさわ

地域
ち い き

厄年連
やくどしれん

の 踊
おど

り、地域
ち い き

団体
だんたい

の 踊
おど

り・演技
え ん ぎ

・演奏
えんそう

、食
た

べ物
もの

 などを 売
う

る 店
みせ

 など 

■その他
た

： 車
くるま

を 止
と

めるところが ないので、公 共
こうきょう

交通
こうつう

機関
き か ん

などを 使
つか

って ください。 

■問
と

い合
あ

わせ：前沢
まえさわ

まつり実行
じっこう

委員会
いいんかい

事務局
じむきょく

（前沢
まえさわ

商工会
しょうこうかい

・☎ 0197-56-2105） 

 


